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拡大準備会開催される 
９月２５日、「信太山に里山自然公園を求める

連絡会」の拡大準備会が開催されました。 
５月に「信太の森ＦＡＮクラブ」と「泉州の自

然と文化財を守る連絡会議」により「連絡会」が 
スタートしましたがさらに組織の拡大を広げよ

うと取り組まれ、その呼びかけに賛同した各団体

の代表が集りました。今回、参加した団体は、信

太の森ＦＡＮクラブ、泉文連、ネイチャーネット

ワーク和泉、大阪自然環境保全協会の４団体でし

た。 
 なお、今日まで参加を表明されている団体は上

記以外に日本野鳥の会大阪支部、泉北教職員組合 
鶴山台南校区防犯協議会、鶴山台句会、ゆうの会、 
火の鳥高橋鐵次郎、和泉めだかネットワーク、か

たつむりの会、鉢ヶ峰の自然を守る会の９団体で

した。また、賛同署名の中で個人参加を表明して

いただいた方は３０名でした。 
 準備会では、今までの経過の説明があり、規約

や活動計画について話し合われました。 
 
     連絡会の規約案 
名 称：信太山に里山自然公園を求める連絡会 
目 的：信太山丘陵の市有地に里山自然公園を 

つくること 
活 動：①目的に関する情報収集・交換 

     
  ②目的に関する学習会・研究会・見学  

会など 
③その他目的実現のための様々な一致

できる活動 
参加資格：信太山に里山自然公園を求める団体 

又は個人 
運 営：参加団体及び個人会員より運営委員を 

選出し、運営委員会を構成する 
総 会：年１回開催する 
役 員：役員は 会長（１） 副会長（１） 事 

務局長（１） 会計（１）会計監査（１） 
とし、運営委員会で互選し、役員会を 
構成する。 

顧 問：会に顧問をおくことができる  
事業費：事業はカンパ・事業収入などによる 
事務局：当面は信太の森ＦＡＮクラブに置く 
その他：定めのない事柄については、運営委員

会などでの合議で決める 
 規約案討議の中で、会費をどうするかが検討

され、緩やかな連合体であること、個人や団体

も構成要素であり、会費管理などの煩雑さを考

えれば、敢えて会費を徴収せず、必要なときカ

ンパを募るとか事業による収入に頼ろうとい

うことになりました。例えば、学習会と見学会

などに参加費、資料代などを負担していただく

という方法です。この規約案は総会に提案して

確定したいと思います。 
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運営委員会について 
 
運営委員会の選出に関して、参加団体より１名

（複数も可）の運営委員の推薦、また、個人につ

いては積極的に運営委員に立候補していただき、 
運営委員会を構成しようと云うことになりまし

た。運営委員の任務としては、必要なときに会議

を開き、活動の計画を中心に連絡会の諸々の課題

を審議、決定することを考えています。つきまし

ては、参加団体は１０月１３日までに各団体の推

薦する運営委員を届け出てください。 
また、個人会員のみなさんのうち、運営委員にな

ってやろうとお考えの方も１０月１３日までに

届け出てください。（別紙届け出用紙参照） 
 
次回 運営委員会は、 
１０月１６日（土）ｐｍ６：００より 
信太の森ふるさと館 (0725-45-0605) 
 

活動計画について 
 「信太山丘陵を守る市民集会」 
－われわれの考える里山自然公園－ 
  １２月４日(土)または５日(日)の午後 
 
 後述のように信太山丘陵をめぐる動きは、凍結

解除と事業化の動きが具体化してきました。 
そうした状況下、広く市民に里山自然公園を広め

る取り組みとして、上記の市民集会(市民の集い)
を計画することになりました。集会の内容として 
① 学者・研究者より信太山丘陵の保全の必要、 

里山自然公園の課題などの提言・報告 
②「信太山里山自然公園基本構想」の提案 
③ 市の財政から見た信太丘陵の保全について 
等を柱としたいと考えています。 
 目下、講師や会場について交渉中です。 

「北部公共施設事業」凍結解除へ 
－仮称和泉再生プランを発表－ 

 
信太山丘陵の約１６ｈａを自衛隊と交換し、ス

ポーツ施設などの建設をしようとする計画（北部

公共施設事業）は、市の財政事情により平成１７

年より凍結されてきましたが、９月に和泉市が発

表した「仮称和泉再生プラン」では、①平成２５

年より２９年にかけて事業を行う ②整備費(施
設費)は当初の半減とする（２４億円→１２億円）

としました。 
 
 和泉市議会のようす９／２８．２９ 

 
９月２８日から開催された市議会一般質問で

は１５人の質問者のうち、５人がこの北部公共施

設について発言するなど関心の高さを示しまし

た。大橋議員と小林議員は、信太山丘陵の保全の

重要さを主張し市長（市側）に次の回答を引き出

しました。 
①「Ｈ２５年から事業化するが、Ｈ２３年、２４

年にかけてあり方を検討する」 
②「スポーツ施設について、Ｈ１５年総務文教委

員会協議会での報告はあるが、議会で議決し

たことは何もない。」 
財務負担行為では議会の承認は得ている。 

④環境保護団体（ＦＡＮクラブ）に対する選挙の

「公開質問状」に応えた回答は今も変わらない

かの問いに「その通りです」・・市長 
⑤「庁内に検討する組織をつくる。市民グループ 
 学者・研究者などの参加した検討する機会を作

らせていただく」・・市長 
などなど。公園化に向けて結論は先に延ばした感 
がありますが、きびしい綱引きが今後とも継続す 
ることは間違いありません。 



運営委員届け出用紙 

(団体用) 
 
団 体 名 

 

 
 連絡住所  

 

 
Tel 番号 Ｅｍａｉｌ 

Tel    （    ） 
E mail                                           

   
運営委員氏名 

  

 Tel        (     ) 
 
Email 

  
運営委員氏名 

 Tel       (     ) 
 
Email 

  団体は１名の委員を推薦下さい（特別な場合２名可） 
 
 
(個人用） 
 積極的に運営委員になってください 

  
 
 信太の森ＦＡＮクラブ事務局まで１０月１３日までにＦＡＸして下さい 

 ＦＡＸ ０７２５（４４）８４０４ 
問い合わせ 725(44)8404, 又は Email hanaizm@ares.eonet.ne.jp  

住所 
  運営委員氏名 
Tel       (       ) 
  
Email  


